

A Los Señores Director y Redactores de la Revista SEMANA



La Srta. Araceli Pons y García, de la Facultad de Filosofía y Letras de Sto. Tomás y Profesora de Lengua Española en la Universidad del Gobierno de Filipinas.

Hoy honra con su colaboración nuestra humilde revista, la Srta. Araceli Pons y García, que en marzo próximo se doctorará en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Santo Tomás. Es Profesora de la Lengua Española en la Universidad del Gobierno de Filipinas. No encontramos palabras para agradecerle los elogios que inmerecidamente nos dedica, y nos sentimos orgullosos de que venga a enaltecer nuestras columnas tan eminente literata.

(N. de la R.).

A Los Señores Director y Redactores de La Revista SEMANA.

Perdonad, bondadosos señores, que sin otros títulos que mi amor a España y a la hermosa lengua del Arcipreste, me atreva a rogaros

que prestéis hospitalidad a mis humildes trabajos. No abusaré de vuestra generosidad, pues bien sé que otros artículos de brillantes escritores hispanos, reclaman con pleno derecho el valioso espacio de las páginas de vuestra SEMANA. Pero después de haber leído con verdadera avidez, los números hasta el presente publicados, he sentido invencible deseo de expresar mi agradecimiento por haber enriquecido el periodismo de mi país con una publicación como la vuestra, en la que los filipinos amantes de la lengua española, hallamos ocasión de satisfacer nuestras aficiones, leyendo páginas hispanas saturadas de aleccionadores artículos que son cantos a la hispana tradición y ramilletes de bellezas literarias.

Tal vez halle ocasión, en otro trabajo, de exponer nuestra opinión acerca del castellano en nuestro país. Y digo "nuestra opinión" porque no expondré la mía exclusivamente, sino la de muchos jóvenes filipinos, especialmente los que cursan estudios en colegios y universidades, a quienes se ha acusado, sin razón, de tener en desamparo el idioma que nos legó la Madre España, idioma que con su Religión y su básica cultura, forman el rico tesoro con que se en-

riquecieron los eminentes filipinos de pasadas generaciones que fueron honra y prez de nuestra patria en las ciencias, en las artes, en la Magistratura, en la Medicina, en el Sacerdocio y en todas las actividades del humano saber, en el tiempo en que ellos florecieron.

La juventud que hoy vive entregada al estudio de las disciplinas universitarias, ama la lengua y la literatura españolas, y lo único que lamenta, es que no se le den facilidades para aprenderla bien. Por millares se podrían contar las señoritas y jóvenes que en nuestro país tienen, por lo menos, principios del idioma, bien porque pertenecen a familias de habla hispana o por haber tenido ocasión de familiarizarse con el español en sus relaciones con personas que lo usan frecuentemente. Esto sucede, especialmente en las provincias del Sur, donde, por extrañío que parezca, se habla más en español que en la misma capital.

No quiero agotar el tema, pues si SEMANA me ha de honrar contándome entre sus colaboradores, tendré nuevas ocasiones de ocuparme de este asunto con mayor extensión, siempre como exponente del sentir de la juventud escolar y universitaria.

Araceli Pons García.

A V I S O. ESPLÉNDIDA OPORTUNIDAD.

Por falta de espacio nos vemos obligados a ofrecer en venta lo siguiente:

Una (1) "Planta" completa para "ICE DROPS" con capacidad para 10.000 Unidades; "Planta" para "ICE CREAM" (sorbete) de 100 galones de capacidad; Tres (3) aparatos para destilar con calderas de 25 c de f; Máquinas completas para fabricar botones, trituradoras y motores eléctricos.

Las personas interesadas pueden comunicarse con los vendedores, calle Azcárraga No. 1236, esquina a la calle de Magdalena. Tel 2-97-63.